

# **Peter Weiss in Stockholm beigesetzt**

**STOCKHOLM (ADN)** Der am 10. Mai im Alter von 65 Jahren verstorbene Dramatiker Peter Weiss ist gestern auf dem alten Nordfriedhof in Stockholm beigesetzt worden. In einer Trauerfeier des Königlichen Dramatischen Theaters, an der auch DDR-Botschafter Dr. Wolfgang Kiesewetter teilnahm, hatten zuvor viele Freunde von dem Künstler Abschied genommen. Der schwedische Literaturwissenschaftler Olof Lagercrantz würdigte Peter Weiss als einen genialen Menschen, der mit seiner von antifaschistischer und sozialistischer Haltung getragenen sensiblen Künstlerschaft Weiterwirkendes geschaffen habe. Am Sarg Peter Weiss' waren auch Kränze der Akademie der Künste und der Liga für Völkerfreundschaft der DDR niedergelegt worden.